



Una jornada nacional por el **Día del Historiador Cubano** comienza hoy en el país en coincidencia con el aniversario 117 del fallecimiento del **Generalísimo Máximo Gómez Báez (1836-1905)**, genial estrategia militar que combatió en el Ejército Libertador Mambí durante las guerras independentistas del siglo XIX.

Las actividades correspondientes serán hasta el próximo 31 de julio, con motivo de la muerte hace dos años de **Eusebio Leal Spengler (1942-2020)**, intelectual, político, ensayista, investigador e historiador de La Habana.

Jorge Luis Aneiros Alonso, Máster en Ciencia y presidente de la [Unión Nacional de Historiadores de Cuba \(UNHIC\)](#) informó también en un encuentro con periodistas que los actos por la efeméride serán el próximo primero de julio.

En esa fecha de 1935 recibió la condición de Historiador de la Ciudad de La Habana el doctor **Emilio Roig de Leuchsenring (1889-1994)**, también etnólogo, periodista y patriota cubano quien, tras su desaparición física, lo sustituyó en 1967 en el cargo Leal Spengler.

Aneiros Alonso anunció que la ceremonia nacional del viernes primero de julio se efectuará en la [provincia de Cienfuegos](#), sede además del acto central por el aniversario 69 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes el próximo **26 de Julio**, por acuerdo del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Entonces serán entregados los premios de la Crítica Histórica 2021, el provincial y los diplomas respectivos de reconocimiento, añadió.

## **Jornada nacional por el Día del Historiador Cubano.**

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Lunes, 20 Junio 2022 09:09

Escrito por citma

Visto: 284

---

Señaló que cuando concluya la jornada el domingo 31 de julio, la provincia de Villa Clara organizará el último encuentro por el hecho de que obtuvo la sede del XXV Congreso Nacional de Historia en 2023.

Convocó a las filiales de la organización a la realización de acciones, incluso en las redes sociales, en las cuales se reconozca la obra de los asociados y el Concurso Nacional de Periodismo Histórico de la Unión de Periodistas de Cuba.

El Primer Congreso Nacional de Historia ocurrió en 1942 en La Habana, por iniciativa de Emilio Roig de Leuchsenring.